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Monthey, le 19 décembre 2017 

Le secrétaire: Bruno Servajan 

 

 

1. Salutations du Président 

Le président ouvre l'assemblée générale à 17h15. Il salue et remercie les membres présents, toujours nombreux. 

20 membres sont présents: Anselme Winiger, Bruno Servajan, Christine Oguey, Claude Vionnet, Daniel Bovet, 
Emmanuel Mottiez, Fabien Décaillet, Flaviano Rigamonti, Frédéric Monnat, Georges Oguey, Georges Rey, Gérard 
Chervaz, Gérard Maret, Laetitia Michellod, Marcello Urgese, Michel Winiger, Olivier Hartmann, René Gabioud, 
Stéphane Donnet, Vincent Gex. 

17 membres se sont excusés: André Fiaux, Bastien Borderieux, Boris Béguin, Christophe Allemann, Christophe 
Trochet, Claude Richoz, Dominique Farquet, Jérôme Saillen, Josette Cachat, Nadine Grandjean, Olivier 
Kilchenmann, Patrick Zeiter, Rémy Hemelaere, Sébastien Raoul, Sylvie Barlatey, Turan Eslanloo, Yvan Jaquet. 

 

2. Lecture du procès-verbal de la dernière assemblée 

Le procès-verbal a été envoyé à chaque membre fin 2016 et avant l’assemblée générale. Aucun membre présent 
n'en demande la lecture. Comme aucune remarque n’est formulée, ce dernier est accepté à l’unanimité par 
l’assemblée. 

 

3. Rapport de l’année écoulée 

Sur 21 activités prévues, seules 3 ont été annulées, principalement à cause de la météo. Il y a toujours beaucoup 
de participants aux activités d'hiver et moins le reste de l'année. 

Merci aux coordinateurs qui prennent le temps d’organiser ces sorties et sans qui elles ne pourraient pas avoir lieu. 

Notre président, Frédéric, nous résume les activités 2017, commentées par les coordinateurs: 

15 janvier  -  Chalets à Bagne  -  cours avalanche  -  Georges Rey  -  14 personnes 

Théorie, conversions, sondage, pelletage, Barryvox. Beau, froid, belle neige. 
 

29 janvier  -  Tour de Famelon  -  ski de randonnée  -  Georges Oguey  -  2 personnes 

Au lieu du Pic Boré le 28 janvier. Bonnes conditions malgré le peu de neige. 
 

10 février  -  Valerette pleine lune  -  ski de randonnée  -  Bruno Servajan  -  3 personnes 

Reporté cause météo. Fondue au refuge. Beau, froid. 
 

19 février  -  Pointe des Pavis  -  ski de randonnée  -  Bruno Servajan  -  8 personnes 

Belles conditions mais froid. 
 

5 mars  -  Col des Chamois  -  ski de randonnée  -  Georges Oguey  -  11 personnes 

Au lieu du Bel Oiseau. Arrêt avant le col à cause du risque d'avalanches. 
 

19 mars  -  Les Louèrettes  -  ski de randonnée  -  Georges Rey  -  annulé à cause des conditions. 
 

8 avril  -  Le Beaufort  -  ski de randonnée  -  Georges Oguey  -  11 personnes 

Un peu de marche avant chaussage. Superbes conditions. 
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30 avril  -  Grand Château  -  ski de randonnée  -  Bruno Servajan  -  3 personnes 

Un peu de gymkhana dans les vernes en bas, sinon bonne neige tout le long. 
 

De fin avril à octobre  -  Grimpe les mardis soirs  -  Georges Rey, Frédéric Monnat 

Sites variés et salle à Saxon. 5 personnes du club ont participé, la plupart des sorties en commun avec le CAS. 
 

27 mai  -  Technique alpine  -  formation  -  Georges Rey  -  6 personnes 

A la Braye sur Torgon. Nœuds, encordement, rappel, … et quelques moustiques. 
 

3 juin  -  Rando des bisses à Ausserberg  -  randonnée pédestre  -  Frédéric Monnat  -  5 personnes 

4 bisses, certains un peu vertigineux. Un beau panorama du haut Valais et de la Lonza. 
 

10 juin  -  Cornettes de Bise  -  escalade  -  Frédéric Monnat  -  2 personnes 

Le président et la caissière. 2 voies de 200m abordables. Beau temps et musique champêtre. 
 

22 juillet  -  Saix de Miolène, Abondance   -  via ferrata  -  Georges Oguey  -  3 personnes 

Passé les trois tronçons, de facile à très difficile. 
 

12 août  -  Charavex  -  randonnée pédestre  -  Fabien Décaillet  -  annulé 
 

9 septembre  -  Col du Lein  -  VTT  -  Fabien Décaillet  -  3 personnes 

Au lieu de Rinderhütte. Juste passé entre les gouttes. Singles assez techniques à la descente. 
 

23 septembre  -  Tours de Famelon et de Mayen  -  randonnée pédestre  -  Frédéric Monnat  -  4 personnes 

Beau temps, lapiaz, chamois et 2 petits sommets avec une vue bien dégagée. 
 

24 septembre  -  Journée au chalet  -  chalet d'Amont  -  Gérard Chervaz  -  9 personnes 

Reporté 2 fois. Sortie traditionnelle, "vraie" raclette au grill. 
 

7 octobre  -  Le Diabley  -  randonnée pédestre  -  Bruno Servajan  -  4 personnes 

Temps splendide, vue dégagée depuis l’arrête, nombreux bouquetins et sieste au sommet. 
 

28 octobre  -  Tête de Chalin  -  randonnée pédestre  -  Georges Rey  -  4 personnes 

Sol gelé mais facile jusqu'à la Dent de Valère. Neige sur l'arête du Dardeu. Beaux décors et météo. 
 

9 décembre  -  Selon conditions  -  Georges Oguey  -  annulé (coordinateur "sur les plots", météo mauvaise) 

 

4. Admissions, démissions 

Admissions: 4 membres: Samantha Connell, Nadine Grandjean, Olivier Hartmann, Marcello Urgese. 

Démissions: 3 membres: Jean-Philippe Delacoste, Marion Heckenroth, Magali Trochet-Mahieu. 

L’effectif de notre club se trouve à 50 membres à ce jour. 
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5. Rapport de la caissière et des vérificateurs 

Notre caissière Laetitia Michellod, pour son premier exercice, nous fait le compte-rendu des comptes qui se 
résument ainsi: 

L’exercice 2017 se solde par un bénéfice de SFr. 304.15, avec des entrées de SFr. 3'130.00 et des sorties de SFr. 
2'825.85. Le solde à ce jour est de SFr. 13'701.10. L'investissement total pour le chalet se monte à 19'530.70. 

Le bilan est donc toujours très bon. Ceci est principalement dû au peu de dépenses pour le chalet et aux 
personnes qui ne font pas payer leurs kilomètres de voiture. Ceux-ci sont remerciés. 

Claude Vionnet, vérificateur des comptes avec Fabien Décaillet, remercie et félicite Laetitia pour la bonne tenue 
des comptes et propose de lui en donner décharge, ce qui est fait à l’unanimité par l’assemblée. 

 

6. Election du comité 

Les membres du comité ne sont pas démissionnaires et sont réélus à l'unanimité par l’assemblée. 

Afin d'assurer la rotation, Claude Vionnet, vérificateur des comptes, est remplacé par Olivier Hartmann. 

 

7. Programme des activités pour l’année 2018 

Présenté en détail, le programme est de nouveau bien fourni et très varié. Il est distribué aux membres présents et 
sera expédié à tous les membres avant la fin de l’année 2017. 

Les coordinateurs sont remerciés pour leur investissement dans ces nombreuses activités, en particulier Laetitia, 
nouvelle coordinatrice, et Fabien et Frédéric qui organisent pour la première fois des sorties ski rando. Ceci 
remplace les sorties qui étaient organisées par Georges, à qui nous souhaitons une bonne convalescence. 

 

8. Divers 

 

Chalet: 

Une nouvelle barrière électrique, alimentée par des panneaux solaires, a été mise en place durant l’été. Elle a 
apporté pleine satisfaction. Nous remercions René et Roland qui s’en sont occupé.  

Le bail du chalet arrivera à échéance le 31 juillet 2018. Il sera reconduit tacitement d'année en année si aucun des 
partis ne le dénonce, avec un préavis de 6 mois. Nous décidons de le laisser courir ainsi sans en négocier un 
nouveau. Roland prendra tout de même contact avec les locataires du chalet d'à côté pour savoir comment ils font. 

René signale qu'il faut rentrer dans le chalet les barres et la grille du grill car ils ont étés utilisés pour forcer le 
cadenas de la porte! 

 

Matériel: 

Georges Oguey supprimera les Ortovox restants car ils sont beaucoup trop anciens et plus assez surs. 

Il n'est pas nécessaire d'acheter du matériel en 2018. Une corde à simple est à prévoir pour 2019. 

Moins de matériel est emprunté car les membres sont de plus en plus équipés personnellement. 

Pour rappel, ce matériel est à disposition gratuitement dans une armoire dans le couloir au rez du bâtiment 392. Il 
faut demander la clé "montagne 392" au portier. N'oubliez pas de noter les sorties et les retours sur la feuille à 
disposition dans l'armoire et de ne pas garder ce matériel chez vous ! 

 

Trajets remboursés: 

Frédéric rappelle que le club rembourse 50 centimes par kilomètre effectué pour les sorties aux personnes qui le 
désirent. 
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Participation du club pour les activités: 

Le club a fait du bénéfice toutes ces dernières années, ce qui n'est pas son but. 

Il prend déjà en charge la verrée après chaque sortie, la participation aux kilomètres pour ceux qui le désirent, la 
sortie famille au chalet ainsi que l'agape qui suit l'assemblée générale. 

Les membres décident à l'unanimité d'y ajouter SFr. 800.00 de participation à la sortie d'été avec guide ainsi que la 
fondue lors de la sortie pleine lune à Valerette. 

 

Site Internet: 

Notre site est toujours très fourni et beaucoup consulté. 

René est remercié pour tout le travail effectué. 

 

Concours photo: 

Les photos et les résultats des votes se trouvent sur le site internet du club.  

Comme il y a relativement peu de photographes et de votants, il est décidé de ne plus faire de concours photos. 

Afin de profiter tout de même de ces belles photos, ceux qui le désirent pourront nous en faire parvenir. Elles 
seront publiées dans un album photo sur le site Internet ainsi que dans le diaporama lors de l'assemblée générale. 

 

Information CASCM site chimique: 

En 2017, une InfoSite est parue début Janvier ainsi qu'un article dans le journal interne BASF "Le Multicolore" de 
février. 

Comme chaque année, début 2017, Bruno demandera au service communication Cimo de diffuser un bulletin 
d'information concernant le club et destiné à tous les collaborateurs du site. 

 

Sorties hors programme ou entre membres: 

Stéphane demande s'il y a une possibilité de contacter les membres du club pour trouver des compagnons de 
sortie s'il est seul. 

Laetitia propose alors de créer un groupe WhatsApp pour les membres "connectés". 

Il est précisé également que si quelqu'un veut organiser une sortie hors programme, il est le bienvenu. A l'avance 
ou au dernier moment, si la météo est annoncée bonne par exemple, informer Laetitia (WhatsApp), Bruno (envoi 
par e-mail) et René (site Internet). 

 

Clôture: 

Frédéric remercie encore toutes les personnes qui organisent des activités ou annexes liées au club. 

A 18h40, comme tous les points de l’ordre du jour sont épuisés, la séance est levée. 

 

Diaporamas: 

La soirée se poursuit par un magnifique diaporama sur l’année écoulée, préparé par Bruno, et accompagné de 
bons plats valaisans. 


